

Les enseignants protestent en Colombie contre le non accomplissement des accords gouvernementaux dans le secteur.



Bogota, 22 févr (P).- Quelques 400 000 enseignants de la Colombie ont marché dans plusieurs villes de ce pays pour protester contre le gouvernement qui n'a pas tenu les accords dans ce secteur.

Les membres de 36 syndicats affiliés à la Fédération Colombienne des Travailleurs de l'Éducation ont protesté à Bogota et dans les départements Atlántico, Antioquia, Valle del Cauca et Santander, entre autres.

Le syndicat des enseignants a exigé de meilleurs investissements dans les collèges, des améliorations dans les services de santé et un nivellement salarial.



Radio Habana Cuba